

# Dragon Slayer Natsumi

Von Kawaii\_Uke

## Prolog: Meine neue Familie

In einem Wald in Fiore im Jahr 773.

In diesem Wald war ein kleines Mädchen. Dieses Mädchen war ich, Natsumi. Ich lief ziel- und orientierungslos durch den Wald, als ich plötzlich einen Drachen, der auf einmal im Wald landete, sah. Ich lief so schnell ich konnte hin, um mir den Drachen vom Näheren zu betrachten, den Drachen sind auch in unserer Welt, voller Magie, sehr selten. Als ich dann den Drachen aus der Nähe sah, war ich wie gefesselt von seinem machtvollwirkendem Aussehen. Ich habe nicht mehr auf meine Umgebung geachtet, als plötzlich ein Junge in mich reinrannte und ich zu Boden fiel.

"Entschuldigung. Hast du dich verletzt?", fragte der Junge. "N-Nein, alles in Ordnung.", antwortete ich, während ich mich wieder aufrappelte. "Ich bin Natsu und wie heißt du?", fragte er mich. "Ich heiße Natsumi.", antwortete ich. "Oh, dein Name hört sich ja fast so an wie meiner.", sagte Natsu mit freundlicher Stimme. "Interessierst du dich etwa auch für den Drachen oder wieso bist du hierher gerannt?", fragte ich ihn und er antwortete mit fragender Stimme: "Du bist also wegen dem Drachen hier?" "Ja, aber das ist keine Antwort auf meine Frage wieso du hierher gerannt bist.", antwortete ich, als sich plötzlich der Drache zu uns umdrehte und auf uns zu kam. Ich bekam Angst und schaute rüber zu Natsu, als der Drache auf einmal anfang zu sprechen. "Was willst du hier Menschenmädchen?", fragte der Drache mich. "I-Ich...", stotterte ich vor Angst. "Nun sag schon was du hier willst!", sagte der Drache erneut, aber diesmal lauter und wütender als vorher.

"I-Ich habe gesehen wie du hier gelandet bist und da wollte ich dich gerne vom Näherem betrachten, also bin ich hierher gekommen.", sagte ich, "Aber was ist mit dem Jungen? Wieso fragst du nur mich nach was ich hier will?" "Igneel kümmert sich um mich und bring mir Magie bei.", sagte Natsu. "Ein Drache kümmert sich um dich?", fragte ich erstaunt. "Ja, ich kümmere mich um Natsu seit ich ihn vor 2 Monaten in diesem Wald gesehen hab. Er war ganz allein und wusste nicht mehr weiter, da musste ich mich einfach um ihn kümmern. Aber was machst du hier eigentlich alleine im Wald?", fragte Igneel mich. "Ich hab hier nach was zum Essen gesucht.", sagte ich. "Bist du etwa ganz alleine in diesen Wald gegangen?", fragte Igneel mich und ich antwortete: "Ja, ich bin schon seit Tagen alleine.", sagte ich mit leichtweinerlicher Stimme. "Was ist den mit deiner Familie?", fragte Natsu erstaunt. "I-Ich kann mich leider nicht mehr an meine Familie und was sonst noch in meiner Vergangenheit passiert ist erinnern. Das einzige voran ich mich noch erinnere ist mein Name.", sagte ich mit weinerlicher Stimme. "Bleib doch bei uns.", sagte Natsu, mit einem Lächeln auf dem Gesicht, welches ich nie vergessen werde. "Darf ich den?", fragte ich Igneel. "Ja, aber nur unter einer Bedingung. Du musst dich von mir in Magie unterrichten lassen

so wie Natsu.", sagte Igneel. "Okay!", sagten Natsu und ich gleichzeitig und fingen darauf hin an zu lachen. "Da ihr beide noch keinen Nachnamen habt, heißt ihr beide von nun an mit Nachnamen Dragneel und seit somit zwar nicht blutverwandte, aber vom Nachnamen her Geschwister, also benehmt euch auch so.", sagte Igneel zu uns. 4 Jahre später im Jahr 777. In diesen 4 Jahren hat uns Igneel die Dragon Slayer Magie, eine Antike Magie die man nur von Drachen erlernen und auch Drachen mit töten kann, beigebracht und wir haben ihn als unseren Vater gesehen. Als Natsu und ich am 7.Juli, von der Nahrungssuche wiederkamen, war Igneel plötzlich spurlos verschwunden. Wir haben im ganzen Wald gesucht und als wir ihn dort nirgends fanden sind wir hinaus in die weite Welt nur um Igneel zu suchen. Während wir nach Igneel suchten stießen wir in Magnolia auf die Magiergilde Fairy Tail, der wir beigetreten sind um Igneel schneller zu finden. Dabei lernten wir dort viele großartige Magier kennen und gewannen somit auch neue Freunde dazu.